

Séminaire

Le 21 septembre 2017 à 19h30
Salle Leburton 1

CHU Ambroise Paré
2, boulevard Kennedy - 7000 Mons



La maladie d'Alzheimer en 2017 : Un voyage dans la mémoire

Dans le cadre de la Journée mondiale de la maladie d'Alzheimer, la **Clinique de la Mémoire** du CHU Ambroise Paré vous convie à un séminaire médical organisé ce **21 septembre** dès 19h30.

La Clinique de la Mémoire du CHU montois propose, depuis plus de dix ans, un accompagnement à la fois diagnostique et thérapeutique aux patients de la région de Mons-Borinage.

Programme du séminaire

- 19h30 - Diagnostic neuropsychologique de la maladie d'Alzheimer**
Professeur Laurent LEFEBVRE, Directeur du Service de Psychologie Cognitive et de Neuropsychologie, Université de Mons.
- 20H00 - Biomarqueurs et maladie d'Alzheimer**
Professeur Sophie DETHY, Experte en affections neurodégénératives et Responsable de la Clinique de la Mémoire, CHU Tivoli.
- 20h30 - Et le traitement ?**
Docteur José-Antonio ELOSEGI, Chef de Service de Neurologie et Responsable de la Clinique de la Mémoire, CHU Ambroise Paré.
- 21h00 - Commemoria.** Entre récit de vie et réminiscence. Utilisation des technologies de l'information dans la prise en charge des patients qui présentent des troubles cognitifs.
Monsieur Pierre RAMAUT, Psychanalyste transgénérationnel.

Adresse : CHU Ambroise Paré, salle Leburton 1
2, boulevard Kennedy, 7000 Mons

Accréditation en éthique et économie

Inscriptions jusqu'au 15 septembre : 065/41.30.22
ou sarah.giancaterini@hap.be

Neurologie